

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article922>



Tout le Monde à la piscine !

- Textes - Activités - L'eau, les baignades -

Date de mise en ligne : mardi 25 avril 2017

Allez Hop !! Tout le monde à la piscine ! L'idée est super mais en moins de deux nous voilà dans... les vestiaires collectifs. Alors là chacunE y va de sa stratégie : tortillage de derrière sous sa serviette, assisE en tirant sur son sweat, arriver en premièreE et se dépêcher, préférer montrer ses fesses, avoir déjà mis son maillot... Moi, j'attends que tout le monde soit partiE et je saute dans mon maillot.

Après cette première étape délicate nous enchaînons par celle de la douche. En face à face gars/filles on regarde et on est regardéEs. On compte ses doigts de pieds et les défauts de peinture. L'eau est froide ou beaucoup trop chaude. Le pommeau est trop haut, j'aime pas quand ça mouille mes cheveux. Blague coincée, rires nerveux : ok il est temps de se rendre sur le bord du bassin.

Les animateurices décident de nous expliquer les consignes ; les lèvres bleues, grelottantEs et entasséEs, on a froid et on chahute ; « Tenez vous tranquilles ou on rentre ! ». Pfff, illes ont même pas pris de douche et illes sont en short eux !!

Le bonnet me tire le front et mes lunettes me rentrent dans les yeux. Julien saute en bombe ça fait hurler tout le monde ! Zoé et Selma s'allongent sur un tapis, au milieu du bassin : « On a des trucs à se dire et c'est secret ! ». Tom, Lenny et Safia jouent au ballon : « Laura va plus loin tu nous éclabousses ! ».

Et puis moi, je suis là, agrippée à l'échelle...

â€” « Tu viens pas jouer ?

â€” Non, elle est trop froide. »

En vrai, je trouve l'eau très bonne mais j'ai l'impression d'être toute nue.

Les autres elles ont des jolis maillots de bain à fleurs et même des deux pièces. Moi j'ai récupéré le maillot de ma soeur ! En plus depuis la rentrée mes jambes sont poilues et ma poitrine fait des bosses. J'aime pas trop ça, c'est vraiment bizarre. En plus j'ai l'impression qu'on regarde que moi !

Tess c'est mon animatrice préférée, elle a 19 ans. J'aimerais bien lui demander si elle aussi elle a déjà eu des poils et est-ce qu'ils sont tombés quand elle a grandi ?

Texte paru dans [L'Animacteurice n°13 - Dossier L'eau - Juin 2014](#)